Se Abrió un Paréntesis de 24 Horas en la Crítica Situación Argentina

Tras la Huelga General de la CGT y la Masiva Concentración de Protesta Frente a la Casa de Gobierno.— Isabel Martínez se Comprometió a dar una Respuesta al País el día de Hoy

(FL, AFP, UPI y AP)

BUENOS AIRES, 27 de junio La presidenta María Estela Martínez anunció que mañana dará a conocer su decisión sobre política solarial, luego de que los dirigientes sindicales le expresaran sus puntos de vista en una audiencia especial.

Desde las primeras horas de multitudinaria convocada en la Plaza de Mayo frente a la Casa de Gobierno por la conducción de la Confederación General del Trabajo (CGT), repudió la política económica del ministro Celestino Rodrigo.

Aproximadamente a las 18:00 hora local, la jefa de Estado se reunió con los gremialistas en la quinta presidencia de Olivos.

La cadena estatal de televisión difundió los pormenores de la entrevista.

La presidenta se encontraba acompañada por todos los ministros del gabinete nacional.

La presidenta argentina aseguro a los dirigentes obreros de la CGT que defenderá los intereses de los trabajadores.

Los dirigentes gremiales llevaron hasta la residencia el reclamo de aprobación para escalas de sueldos que duplican las actuales.

En apoyo de esa demanda, decenas de miles de trabajadores se concentraron hoy bajo la lluvia, en la Plaza de Mayo, frente a la sede del gobierno, y gritaban consignas contra el ministro de Bienestar Social y secretario privado presidencial, José López Rega.

HUELGA GENERAL

Una huelga general paralizó hoy la capital argentina y la mayor parte del resto del país en el primer enfrentamiento entre la presidenta María Estela Martínez y la CGT sobre la política económica del gobier-

Miles de trabajadores convergieron hoy sobre la Plaza la mañana, una concentración de Mayo en la capital de la República, enarbolando banderas, retumbando bombos y gritando insultos contra los funcionarios del gobierno responsables de la política de sueldos.

Los manifestantes obreros se concentrason en la Plaza a pesar de un severo despliegue policial y torrenciales agua-ceros, así como una exhortación presidencial para que permanecieran en sus trabajos.

Los manifestantes gritaban a efectivos del ejército que custodiaban la Casa de Gobierno: "soldados... soldados pasate de este lado". Había muchas personas con paraguas pero la mayoría se protegía con banderas de sindicatos y estaban simplemente a merced del agua.

La iniciativa política desplegada por la CGT se conoció anoche cuando la prensa local y voceros políticos se hicieron eco de rumores que sostenían la inminente derogación de los convenios laborales. Asimismo las versiones indicaban que Rodrigo v el ministro de Trabajo, Ricardo Otero, habían presentado sus renuncias.

TENSA EXPECTATIVA

Fuentes allegadas al gobierno idicaron que la crisis entre la CGT y el gobierno podría derivar en un cambio parcial o total del Gabinete.

En la Plaza de Mayo, los manifestantes lanzaron críticas e insultos al influvente ministro de Bienestar Social y secretario privado de la presidencia, López Rega, la rigura de más poder dentro del gabinete, a losministros de Economía y Trabajo, Celestino Rodrigo y Ricardo Otero, respectivamente, y al titular de la Cámara de Diputados, Raúl Lastiri, primero en la linea de sucesión presidencial. Tanto Rodrigo como Lastri, yerno de López Rega, son homores de contianza del secretario de la presidencia.

Coincidentemente, fuentes parlamentarias dijeron que en el congreso se había iniciado; un movimiento tendiente a desplazar a Lastri del primer lugar en la linea de sucesión presidencial, cubriendo el cargo de titular del Senado, que esta vacante, supuestamente con algún parlamentario de la corriente sindicalista.

CONTRA LOPEZ REGA

La mayoría de los obreros que aguantaban bajo la lluvia gritaban consignas tales como "muera López Rega" "López rega fuera".

Muchos de ellos se hallaban con sus ropas de trabajo y los metalúrgicos llevaban el casco protector que se usa en las acerías, mientras la policía con sus equipos anti-disturbios se mantenían en posición en los bordes de la plaza, con un fuerte contigente de la policía montada frente a las puertas de la Casa Rosada.

Por su parte, todas las radios privadas argentinas cesaron de transmitir hov.

Las emisoras del estado implantadas en las provincias, conectaron con Radio Nacional en esta capital, duitiondo soio música.

AGITADA MANIFESTACION

Cientos de jóvenes entusiastas se unían cada tanto del trayecto a los cortejos obreros y la masa congregada frente a la Casa Rosada crecía con tantemente.

Refuerzos de policía enviados a la Plaza de Mayo fueron recibidos con gritos de "asesinos, asesinos".

Un grupo de trabajadores despojó de sus uniformes a policías, dejandolos desnudos bajo la lluvia, en una esquina céntrica de esta capital, mientras se dirigian a la manifestación que se desarrollaba en la Plaza de Mayo.

Los obreros continuaron avanzando hacia la plaza que se halla frente al palacio de gobierno, donde permanecían reunidos miles de trabajadores.

Por la tarde, decenas de miles de trabajadores congregados frente a la Casa de Gobierno comenzaron a abandonar la Plaza de Mayo, acatando una exhortación de la Confedera-ción General del Trabajo

Pero gran parte de los trabajadores que abandonaban el lugar se dirigian a sus sindicatos, para aguardar alli el desenlance de la crisis en torno a la política económica oficial.

Sin embargo, algunos grupos no se dispersaban y exhortaban a los trabajadores a quedarse en el lugar. No se registraban incidentes